

令和5年10月6日

保護者様

大阪市立城北小学校
校長 下山 敦

お知らせとお願い

秋冷の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は本校教育活動の推進にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、新聞等の報道でもご存じのようにインフルエンザ・新型コロナウイルス感染症等の感染者数が増加し、旭区内においても感染する児童が増えてきました。

ご家庭においては、以下のことを参考に、お子様の健康にご留意いただくようお願いいたします。

- 手洗い・うがい・咳エチケットを徹底する。（必要ならマスクをする。）
- 十分な睡眠・早寝早起きなど、規則正しい生活を心がける。
- 不要不急の外出は避ける。（繁華街など人が多く集まる場所にはいかない。）
- こまめに検温をし、体調不良の場合は無理をせず休養を取り、早めに受診したりする。

なお、

- 今後の状況によりましては、午後からの授業を打ち切り、帰宅したり、休業したりする措置をとる場合もあるので、連絡が取れるようにしてください。
- 連絡先（携帯番号・緊急の連絡先である親族や勤務先）の変更があれば、担任まで早急に連絡をお願いいたします。